Wenn am Weihnachtstag

Wenn am Weihnachtstag das Schiff seine Bahn zieht, sind die Herzen der Matrosen so schwer. Denn sie denken zurück an den Abschied von zu Haus, wo jetzt jeder gerne wär.

Und an Bord erklingt leise ein Lied von dem Wunder in Bethlehems Stall. Wie's auf Erden nur einmal geschieht und verzaubert die Welt überall.

Wenn am Weihnachtstag der Wind die Segel bläht, denkt ein jeder an die Lieben daheim. Wo der Tannenbaum im Wohnzimmer steht, möchte jeder Matrose jetzt gern sein.

Und an Bord erklingt leise ein Lied von dem Wunder in Bethlehems Stall. Wie's auf Erden nur einmal geschieht und verzaubert die Welt überall.

Wenn am Weihnachtstag der Kurs uns nach Hause führt, schaun wir gerne hinaus auf das Meer, weil ein jeder im Herzen die Sehnsucht verspürt, denn der Abschied ist schon so lange her.

Und an Bord erklingt leise ein Lied von dem Wunder in Bethlehems Stall. Wie's auf Erden nur einmal geschieht und verzaubert die Welt überall.

© Ulrih Kusenberg

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk